

西中だより

— 校長室から —



頑張れ、境西中！総体壮行会

6月23日（金）中体連総合体育大会壮行会が行われました。壮行会では各部が大会（作品展）に向けての決意表明をしながら、チームがひとつになって目標に向かって努力していることを感じることができました。総体（作品展）は3年生にとって中学校生活で励んできた部活動の集大成です。みなさんの活躍を応援しています。頑張ってください！

各部活動による決意表明を紹介します。

陸上部	野球部	サッカー部
陸上部は7月15日16日に大会があります。全員が日々の練習で積み重ねてきたことが出し切れるよう、全力で頑張ります。応援よろしくお願いします。	3年生にとって最後の大会を笑って終わられるように最後まであきらめずに全力で戦います。下克上します！	夏の大会が3年生は最後の大会となるので、部の目標である2回戦突破を目標に最後まで走り抜き、全力で戦います。
女子ソフトテニス部	男子ソフトテニス部	バレーボール部
春季大会での悔しさをバネに、夏の総体では今までの集大成を発揮できるように、最後まであきらめず頑張ります。	3年生にとって最後の大会となる夏の大会では、今までの練習の成果を発揮できるように、全力で試合を楽しもうと思います。	私たちは、県大会出場を目標にこれまで練習をしてきました。一つの動きを丁寧に行い、このメンバーで県大会にいけるよう頑張ります。
卓球部	美術部	生徒会より
3年生にとって最後の大会なので、悔いが残らないように一試合でも多く勝てるように頑張りたいです。	美術部では、部員同士で協力し作品展に向け、よりよい作品が作れるように日々努力をして頑張っていきたいと思っています。	仲間とともにたくさんの練習をしてきた成果を出し切れるよう頑張ってください。みんなで最高の夏をつくっていきましょう！ 

6月16日（金）～18日（日）の2泊3日で、3年生が奈良・京都方面の修学旅行に行っていました。『京都と奈良の歴史に触れ 唯一無二の修学旅行にしよう！』のスローガンのもと、歴史的な建造物に触れ、感じ、多くのことを学び、また京都市内班別見学では、仲間と協力すること、時間やマナーを守ることの大切さを実感することができました。梅雨に入ってから修学旅行だったので心配しましたが、天候にも恵まれ充実した思い出の残る体験活動を行うことができました。